



**CONVOCATORIA DE BECA PARA EL PROYECTO DE INVESTIGACIÓN:
"INTERVENCIÓN FARMACÉUTICA PARA LA MEJORA DEL RIESGO
CARDIOVASCULAR EN PACIENTES VIH EN TRATAMIENTO ANTIRRETROVIRAL
ACTIVO. ESTUDIO INFAMERICA"**

Objetivos

Coordinación entre investigadores, seguimiento del desarrollo del proyecto de investigación, notificaciones a los pacientes, verificación de resultados, análisis estadístico e interpretación de resultados.

Bases

Se dirige a todos los especialistas en Farmacia, socios de la Sociedad Española de Farmacia Hospitalaria.

Se valorarán como méritos preferentes la experiencia profesional en A.F. al paciente VIH, así como la formación como docente y discente, publicaciones y actividades científicas y académicas relacionadas con la A.F. al paciente VIH. Así mismo, se valorará también el conocimiento de las herramientas estadísticas necesarias para el análisis e interpretación de resultados del proyecto de investigación.

El candidato deberá tener capacidad para integrarse en el equipo de trabajo y habilidad y experiencia en gestionar proyectos.

Solicitudes

Las solicitudes deberán presentarse acompañadas de curriculum vitae y se dirigirán por correo electrónico a la siguiente dirección: sefh@sefh.es o por correo postal a la sede de la SEFH, C/Rafael de Riego, 38. 28045 Madrid.

Plazo de presentación de solicitudes

El plazo límite de presentación de solicitudes finalizará el **31 de octubre de 2012**.

Duración de la beca

La beca está destinada a cubrir un año, siendo prorrogable.

Dotación

La beca estará dotada con un importe bruto de 3.000 euros.

Evaluación

El tribunal calificador está formado por los miembros investigadores del proyecto de investigación. La decisión del tribunal será inapelable.

Obligaciones del becario

La aceptación de la beca supone para el candidato la obligatoriedad de realizar todas las actividades especificadas en esta convocatoria y en la memoria del proyecto de investigación, así como el compromiso de difundir los conocimientos adquiridos a los Farmacéuticos Especialistas en Farmacia Hospitalaria a través de la Sociedad Científica correspondiente. La labor del becario no exige dedicación exclusiva.